

## Pastikan Kesehatan Warga Pemdes Talunombo Lakukan Pemeriksaan Rutin Kesehatan Lansia

Nurhidayat - [WONOSOBO.JURNALIS.ORG](http://WONOSOBO.JURNALIS.ORG)

Dec 19, 2024 - 11:16



*Para Lansia Desa Talunombo Sedang Antri Untuk Mendapatkan Pemeriksaan Kesehatan Dari Puskesmas Setempat*

**WONOSOBO – Pemerintah Desa Talunombo bersama Puskesmas Kecamatan Sapuran kembali menggelar kegiatan pemeriksaan kesehatan rutin /bulan bagi para lanjut usia (lansia). Kegiatan ini dilaksanakan setiap sebulan sekali sebagai bagian upaya meningkatkan kualitas kesehatan**

**masyarakat dan mencegah penyakit sejak dini. (19/12)**

**Dalam kegiatan yang diadakan hari ini, para lansia mendapatkan layanan kesehatan seperti pengecekan tekanan darah, gula darah, kolesterol, hingga konsultasi langsung dengan tenaga medis dan juga mendapatkan buah-buahan sebagai salah satu pemenuhan kebutuhan vitamin.**

**Kepala Desa Talunombo Badar berharap program ini dapat membantu masyarakat, khususnya lansia untuk menjaga kondisi kesehatan mereka secara optimal.**

**"Sebagai Kepala Desa saya sangat berterimakasih kepada Pemerintahan Kabupaten Wonosobo dalam hal ini yang diwakili Puskesmas Sapuran dalam rangka memberikan pelayanan kesehatan terhadap warga kami. Harapan kedepan tentunya semoga kegiatan yang baik ini akan senantiasa bisa dilaksanakan secara rutin," Ungkap Badar.**

**"Kami ingin memastikan bahwa warga lansia di Desa Talunombo tetap sehat dan mendapatkan perhatian medis yang mereka butuhkan. Dengan pemeriksaan rutin ini, kami juga dapat mendeteksi penyakit lebih awal sehingga penanganannya lebih cepat," ujar Dokter Uswatun Hasanah salah satu perwakilan Puskesmas Kecamatan Sapuran.**

**Warga desa menyambut kegiatan ini dengan antusias. Mereka merasa terbantu karena tidak perlu pergi jauh untuk mendapatkan layanan kesehatan. Program ini diharapkan terus berlanjut sebagai wujud komitmen dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa. (NoerSobo)**

**Sumber : Humas Pemerintah Desa Talunombo, Sapuran, Wonosobo.**